

Avda. Doctor Mitjavila, 24 - AD500 Andorra la Vella Telf. + 376 323666 - + 34 609305033 www.albertllovera.com - allovera@andorra.ad



## Albert Llovera estará en el podio del Rallye Cataluña-Costa Dorada.

No ha sido fácil, pero al final Albert Llovera ha conseguido su objetivo y disputará, los próximos días 24, 25 y 26 de marzo, el Rallye Cataluña-Costa Dorada, cuarta prueba del Campeonato de Mundo de Rallyes y primera del año que se disputa sobre asfalto. La ayuda del RACC y Rallyart-Mitsubishi ha sido decisiva para que Llovera-Cruz (Mitsubishi Lancer Evo VIII) estén a partir de las 6h45 del próximo día 24 en el podio de salida de la prueba del mundial que se disputa por tierras catalanas. Todo un reconocimiento por la espectacular actuación que tuvo Albert Llovera en el Rallye de Finlandia 2005.

Para el piloto andorrano será su tercera participación en el rallye del mundial que se disputa en Cataluña, de todas maneras en esta ocasión la situación es muy diferente, en mi debut en el Cataluña (2001) y en la siguiente temporada, corrí la prueba al volante de un Fiat Punto S1600 disputando el Mundial Junior de la especialidad. Esta vez será mi primera participación al volante de un Mitsubishi Grupo N en una prueba de asfalto. El año pasado con el Mitsu en Finlandia todo se desarrolló a la perfección espero, como mínimo, repetir aquella actuación en el Cataluña 2006. La puesta a punto del vehículo en las instalaciones de PCR Sport hace días que empezó, pero no ha sido hasta hoy (día 14) que Llovera se ha sentado al volante y ha hecho los primeros kilómetros en un tramo cerrado al tráfico, el tramo de Capsacosta ha sido el escenario escogido y hemos trabajado durante buena parte de la jornada en el apartado de frenos. Me cuesta mucho parar el coche, algo que ya me pasaba sobre tierra, y si tenemos en cuenta que sobre asfalto se va más rápido ... hemos probado varias soluciones y creo que la mejora ha sido considerable, También hemos probado diferentes reglajes de suspensiones y la nueva caja de cambio de velocidades.

Llovera-Cruz empezarán los reconocimientos del Rallye de Cataluña el próximo martes, serán tres jornadas muy duras sobre todo para el piloto andorrano, ya que la mayoría de las especiales son nuevas para él, el jueves (día 23) disputará el shakedown, o lo que es lo mismo el último test con el vehículo con el que va a competir y a partir del de las 6h45 del día siguiente llegará la hora de la verdad con el inicio de la competición. En estos momentos Llovera tampoco descarta hacer alguna otra jornada de pruebas al volante del Mitsubishi antes del inicio de los reconocimientos.

Servicio de prensa.

Fotos. www.fotoesport.com









